



REVUE DE PRESSE / PRESS REVIEW / 2023

Mise à jour en (last update) mai 2024

Dégustations primeurs millésime 2023 :

En avril 2024

Estimation assemblage/Blend : 60 % merlot, 30 % cabernet franc, 10 % cabernet sauvignon.

- James SUCKLING**—————**93-94** «Better than 2022»
- JM.QUARIN**—————**16,25** « toucher raffiné »
- Markus Del MONEGO**—————**93+** « rich and well structured »
- Alexandre MA**—————**91-93** « truly remarkable »
- Peter MOSER-Falstaff**—————**93** «le succès a été exceptionnel »
- Chris KISSACK**—————**92-94** «texture savoureuse et définie»
- Antonio GALLONI**—————**91-93** «Ample et voluptueux»
- Christer BYKLUM**—————**91-93** «longue finale. Beau»
- A.van VELSEN-(Vinum)**—————**17,5/92-94** «Séduisant en bouche aussi»
- J.CHICHEPORTICHE-Vertdevin**—**16+/92-93**
- R.de GOOT-Perswijn**—————**16,5**
- Weinzeitung**—————**17** « acidité élégante »
- J.Robinson-Julia HARDING**—**16,5+** « Profondément riche »
- Yves BECK**—————**93-94** « persistant et prometteur ! »
- The Wine independent-Lisa Perrotti-Brown**—**92-94** « tanins somptueux »
- Bernard BURTSCHY**—————**94-95**
- Tom MULLEN (Forbes mag)**—**95-96** « Un vin lumineux et beau »
- Daniel SERIOT**—————**93-94** « bien en chair »
(Journal d'un passionné de la rive droite)
- Izak LITWAR**—————**93-94** « une bouche tendre et polie »
(Great wines of bordeaux)

James Suckling ————— 93-94

avril 2024 Primeur

Un rouge trapu et structuré avec des notes de mûres, de cerises noires et de bois. Il est corsé avec des tanins substantiels et une finale savoureuse. Cela a une excellente structure. Mieux que 2022.

A chunky and structured red with blackberries, black cherries and wood showing now. It's full-bodied with substantial tannins and a savory finish. This has excellent structure. Better than 2022.

JM. QUARIN ————— 16,25

Couleur noire. Nez intense, au fruité mûr. Touche d'orange confite. Délicat en entrée de bouche, savoureux au milieu, avec un toucher raffiné, le vin évolue séveux dans la persistance, avec un brin de discrétion. Cependant, l'arôme revient derrière. Longueur normale. Assemblage : 60 % merlot, 40 % cabernet franc.

Black color. Intense nose, with ripe fruitiness. Touch of candied orange. Delicate on the palate, tasty in the middle, with a refined touch, the wine evolves sappy in persistence, with a touch of discretion. However, the aroma comes back behind. Normal length. Blend: 60% Merlot, 40% Cabernet Franc.

Markus Del MONEGO ————— 93+

avril 2024 Primeur

Robe pourpre foncé avec des reflets violets et un noyau noir. Nez concentré avec des arômes rappelant les myrtilles, les cerises noires et des notes de mûres en arrière-plan. Complété par un chêne subtil et une chauffe discrète. En bouche riche et bien structuré avec un bon passage en bouche et une très bonne longueur, des tanins mûrs, des notes fruitées au nez, des notes de chocolat noir et d'épices douces en finale.

Dark purple colour with violet hue and black core. Concentrated nose with aroma reminiscent of blueberries, black cherries and hints of mulberries in the background. Complemented by subtle oak and discreet toasting. On the palate rich and well structured with good mid palate and very good length, ripe tannins, fruit quoting the nose, hints of dark chocolate and mild spices in the finish.

Alexandre MA ————— 91-93

L'expression aromatique du Château Laroze 2023 est véritablement remarquable. Avant même de faire tourner le verre, les parfums de cerise, de prune, de prune aigre et de groseille imprègnent les sens. La douceur caractéristique du sol argilo-sableux est exceptionnellement bien restituée, et même si les tanins ne sont pas totalement intégrés, la rondeur suffit à elle seule à séduire.

The aromatic expression of Château Laroze 2023 is truly remarkable. Even before swirling the glass, the fragrances of cherry, plum, sour plum, and red currant permeate the senses. The characteristic softness of the sandy clay soil is conveyed exceptionally well, and despite the tannins not being fully integrated, the roundness alone is enough to captivate.

Château Laroze 2023

的香气表现力确实不错，樱桃、李子、酸梅、红桑果的香气未经摇杯就纷纷扑鼻而来。沙质黏土土壤所特有的松软质感传递地非常到位，即便单宁尚未被完全融化，仅凭借圆润感便足以打动人。

Peter MOSER-Falstaff—————**93**

Grenat rubis foncé profond, noyau opaque, reflets violets, délicat éclaircissement des bords. Floral délicat, baies sauvages noires, cerises noires, pointe de cassis, zeste de citron vert confit. Juteux, harmonieux et élégant, acidité fraîche, tanins fins et soutenus, nuances chocolatées en finale, équilibré et long. Cette année, le succès a été exceptionnel.

Deep dark ruby garnet, opaque core, violet reflections, delicate lightening at the edge. Delicate floral, black forest berries, dark cherries, a hint of cassis, candied lime zest. Juicy, harmonious and elegant, fresh acidity, fine, supporting tannins, chocolate nuances on the finish, balanced and long. Exceptionally successful this year.

Tiefdunkles Rubingranat, opaker Kern, violette Reflexe, zarte Randaufhellung. Zart floral, schwarze Waldbeeren, dunkle Kirschen, ein Hauch von Cassis, kandierte Limettenzesten. Saftig, harmonisch und elegant, frischer Säurebogen, feine, tragende Tannine, schokoladige Nuancen im Abgang, balanciert und mit Länge ausgestattet. Dieses Jahr ausnehmend gut gelungen.

Chris Kissack—————**92-94**

Ce 2023 de Laroze, un assemblage de 60% Merlot et 40% Cabernet Franc, cultivé à 38 hl/ha, ne présente pas l'aromatique la plus ouverte

Profil : les fruits sombres et plutôt doucement définis sont recouverts de café légèrement tonique, haricots et pain grillé, et touchés de rose et de menthe. La bouche présente un vin étonnamment sombre,

Texture : savoureuse et définie, avec beaucoup de saveurs de cassis, d'olive, de chocolat et de rose, ensemble dans une texture polie et fermement enveloppé dans des tanins serrés et mûrs. Cela tient bien ensemble, avec une mise en bouche riche mais il fonctionne en harmonie avec le fruit noir et modestement salin. C'est dans un style moderne, mais cela ne semble pas exagéré, et je peux le voir donner un plaisir sérieux dans plus de cinq ans. Bien joué. Dégusté deux fois. 92-94/100

This 2023 from Laroze, a blend of 60% Merlot and 40% Cabernet Franc, cropped at 38 hl/ha, does not present the most open aromatic profile, the dark and rather softly defined fruits layered with slightly high-toned coffee bean and toast, and touched with rose and mint. The palate shows an intriguingly dark, savoury and defined texture, with plenty of currant, olive, chocolate and rose flavours, set in a polished texture, and firmly wrapped in tightly knit and ripe tannins. This holds together well, with a rich grip but it operates in harmony with the dark and modestly saline fruit. This is in a modern style, but does not feel overdone, and I can see it giving serious pleasure five-plus years from now. Well done. Tasted twice. 92-94/100

Antonio GALLONI—————**91-93**

Le Laroze 2023 est un Saint-Emilion audacieux et juteux. La cerise noire, la prune, la réglisse, le menthol et le chocolat sont livrés avec beaucoup d'intensité textuelle. Ample et voluptueux, Laroze offre beaucoup d'immédiateté. Ce n'est pas le dernier mot en matière de complexité, mais tous les éléments sont très bien intégrés. Dégusté deux fois.

The 2023 Laroze is a bold, juicy Saint-Emilion. Black cherry, plum, licorice, menthol and chocolate are delivered with plenty of textual intensity. Ample and voluptuous, Laroze offers plenty of immediacy. It's not the last word in complexity, but all the elements are very nicely integrated. Tasted two times.

Christer BYKLUM—————91-93

Rubis. Nez de myrtille, d'anis, d'épices, de mûres, détaillé. Acidité fraîche, tanins mûrs, mûres, fruits noirs, épices, juteux, longue finale. Beau. 91-93

Ruby. Blueberries, anise, spices, blackberries nose, detailed. Fresh acidity, ripe tannins, blackberries, dark fruits, spices, juicy, long finish. Lovely. 91-93

A.van VELSEN-Vinum—————92-94

Parfum floral, délicatement fruité, épicé, frais ; Séduisant en bouche aussi, on a envie d'avaler tout de suite, tanins parfaitement dosés, fruit limpide, le bois est bien dosé, épicé et fruité rouge en finale. Encore une réussite, donnera du plaisir jeune, a le potentiel de vieillissement. (Dégustation Primeur Avril 2024)

Floral scent, delicately fruity, spicy, fresh; Seductive on the palate too, you want to swallow straight away, perfectly dosed tannin, crystal clear fruit, the wood is in the right amount, spicy and red fruity in the finish. Successful once again, will be fun early on, can mature. (En Primeur Tasting April 2024)

Floraler Duft, feinfruchtig, würzig, frisch; verführerisch auch am Gaumen, man möchte gleich schlucken, perfekt dosiertes Tannin, glasklare Frucht, das Holz richtig dosiert, würzig und rotfruchtig im Finale. Einmal mehr gelungen, wird früh Spass machen, kann reifen. (En Primeur Tasting April 2024)

J.CHICHEPORTICHE-Vertdevin——16+/92-93

Weinzeitung—————17

Bouquet dense, cerise des forêts noires, framboises sauvages, cardamome, cacao délicat. Bonne densité, juteux, douce astringence, noyau fin, acidité élégante, fruits noirs denses, prunelles, prunes, nougat délicat en finale, bonne longueur.

Dense bouquet, black forest cherry, wild raspberries, cardamom, delicate cocoa. Good density, juicy, sweet astringent, fine core, elegant acidity, dense dark berry fruit, sloes, plums, delicate nougat in the finish, good length

Dichtes bouquet, schwarzwälder kirsch, waldhimbeeren, kardamom, zart kakao. Gute dichte, saftig, süß astringierend, feiner kern, elegante säure, dichte dunkelbeerige frucht, schlehen, pflaumen, zart nougat im finish gute länge

Jancis Robinson-Julia Harding——16,5+

Pourpre d'encre. Fruits noirs et légèrement sauvages, comme le sureau plutôt que le cassis. Profondément riche et fermement moelleux. Charry/chêne savoureux en finale. (JH)

Inky crimson. Dark-fruited and slightly wild, like elderberry rather than cassis.

Deeply rich and firmly chewy. Charry/savoury oak on the finish. (JH)

Yves BECK—————93-94

Les fines et subtiles nuances florales et fruitées annoncent un vin qui se caractérise par sa densité et le côté charnu de ses tannins, quelque peu suaves de surcroît. Ces derniers assurent l'avenir, communément avec la structure acide. Un vin subtilement puissant, élégant, persistant et prometteur ! 2028-2043 93-94/100

The fine and subtle floral and fruity nuances announce a wine which is characterized by its density and the fleshy side of its tannins, somewhat suave in addition. The latter ensure the future, commonly with the acidic structure. A subtly powerful, elegant, persistent and promising wine! 2028-2043 93-94/100

Lisa Perrotti-Brown. (The Wine independent) —92-94

De couleur grenat-pourpre profond, le Laroze 2023 ressort avec des notes vibrantes de framboise noire et de griotte ainsi que des nuances de clou de girofle, de terre labourée et de lavande. La bouche mi-corsée est élégante et douce, avec des tanins somptueux et un bel équilibre, se terminant sur une intensité tranquille.

Deep garnet-purple in color, the 2023 Laroze springs with vibrant notes of black raspberries and Morello cherries plus nuances of cloves, tilled soil, and lavender. The medium-bodied palate is elegant and soft-spoken, with plush tannins and beautiful poise, finishing with a quiet intensity.

Tom MULLEN (FORBES mag)—95-96

Un assemblage Merlot/Cabernet Franc 60/40 élevé en fûts de chêne neuf et en amphores d'argile. De la famille Meslin. Arômes discrets suivis d'un passage en bouche étagé de poivre noir, d'épices, de moka, de chocolat, de prune noire et de cassis. Tanins souples, fruit éclatant incluant la myrtille. Acidité magnifiquement juteuse. Un vin lumineux et beau. Pensez à l'associer à des muffins aux bleuets pour le dessert ou à un plat principal composé d'un steak de filet avec des pommes de terre rôties saupoudrées de sauge.

A 60/40 Merlot/Cabernet Franc blend aged in new oak and clay amphorae. From the Meslin family. Quiet aromas followed by a layered mid palate—black pepper, spices, mocha, chocolate and dark plums and cassis. Soft tannins, bright fruit that includes blueberries. Beautifully juicy acidity. A bright and beautiful wine. Consider pairing with blueberry muffins for dessert or a main course of a tenderloin steak with roast potatoes dusted in sage.

Daniel SERIOT —93-94

(Journal d'un passionné de la rive droite)

Le nez est expressif et avenant avec des arômes de cerises tardives, de cassis, de violettes et des notes d'épices. La bouche est bien construite, dense, bien en chair, soyeuse et fruitée. La finale est longue, veloutée, fraîche et aromatique.

The nose is expressive and pleasant with aromas of late cherries, blackcurrant, violets and notes of spices. The palate is well constructed, dense, full-bodied, silky and fruity. The finish is long, velvety, fresh and aromatic.

Izak LITWAR (Great wines of bordeaux) 93-94

Laroze est un vin très stylé pour la région. Délicieusement aromatique au nez avec des cerises et des framboises écrasées, une bouche tendre et polie avec des tanins grainés. Il y a beaucoup d'élégance et de finesse. Complexe et subtil. Finale caressante. 93-94p.

Laroze is a very stylish wine for the district. Delightfully aromatic on the nose with crushed cherries and raspberries, tender and polished on the palate with grained tannin. There is a lot of elegance and finesse. Complex and subtle. Caressing finish. 93-94p.



FAMILLE GURCHY-MESLIN

+ 33 (0)5 57 24 79 79
info@laroze.com

Château Laroze - BP61
FR-33330 Saint-Émilion

laroze.com